

Vocales: Don Salvador Romaguera Bonilla, Catedrático de la Universidad Politécnica de Valencia; don Fernando Arriaga Gómez, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid, y don Carlos Conde Sánchez, Catedrático de la Universidad de Oviedo.

Secretario: Don Rafael Ortega Ríos, Catedrático de la Universidad de Granada.

11312 RESOLUCION de 25 de abril de 1996, de la Universidad de Castilla-La Mancha, por la que se hace pública la composición de la Comisión que ha de resolver el concurso para la provisión de una plaza de Profesor titular de Universidad en el área de conocimiento de «Estudios Arabes e Islámicos».

Cumplidos los requisitos que preceptúa la legislación vigente en cuanto al procedimiento para la designación de las Comisiones que han de juzgar los concursos y concursos de méritos para la provisión de plazas de Cuerpos docentes universitarios,

Este Rectorado ha resuelto hacer pública la composición de las Comisiones correspondientes a las plazas convocadas por Resolución de 6 de marzo de 1995 («Boletín Oficial del Estado» del 31), y que se detallan en el anexo adjunto.

Contra la presente Resolución, los interesados podrán presentar reclamación ante el Rector, en el plazo de quince días hábiles, a partir del día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Dichas Comisiones deberán constituirse en un plazo no superior a cuatro meses, desde la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Ciudad Real, 25 de abril de 1996.—El Rector, Luis Alberto Arroyo Zapatero.

ANEXO QUE SE CITA

CUERPO AL QUE PERTENECE LA PLAZA: PROFESORES TITULARES DE UNIVERSIDAD

Área de conocimiento: «Estudios Arabes e Islámicos»

Concurso número TU 22/94

Comisión titular:

Presidente: Don Pedro Martínez Montávez, Catedrático de la Universidad Autónoma de Madrid.

Secretaria: Doña Carmen Ruiz Bravo-Villasante, Profesora titular de la Universidad Autónoma de Madrid.

Vocal primero: Doña M. Jesús Viquera Molins, Catedrática de la Universidad Complutense de Madrid.

Vocal segundo: Don Francisco Javier Aguirre Sádaba, Profesor titular de la Universidad de Jaén.

Vocal tercero: Don Jesús Zanón Bayón, Profesor titular de la Universidad de Alicante.

Comisión suplente:

Presidente: Don José María Forneas Besteiro, Catedrático de la Universidad de Granada.

Secretaria: Doña Caridad Ruiz de Almodóvar y Sel, Profesora titular de la Universidad de Granada.

Vocal primero: Don Fernando Oranja Santamaría, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid.

Vocal segundo: Doña María del Carmen Jiménez Mata, Profesora titular de la Universidad de Granada.

Vocal tercero: Doña María Nerce Viladrich Grau, Profesora titular de la Universidad de Barcelona.

11313 RESOLUCION de 25 de abril de 1996, de la Universidad de Valladolid, por la que se nombra la Comisión que ha de juzgar el concurso para la provisión de una plaza de profesorado universitario convocada por Resolución de 19 de octubre de 1995.

De conformidad con el artículo 6.8 del Real Decreto 1427/1986, de 13 de junio («Boletín Oficial del Estado» de 11 de julio), que ha venido a modificar el artículo correspondiente del Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre, y cumplidos los trámites de sorteo efectuado por el Consejo de Universidades en fecha 27 de marzo de 1996,

Este Rectorado ha resuelto nombrar la Comisión que ha de juzgar el concurso para la provisión de una plaza de profesorado universitario, de esta Universidad, convocada por Resolución de 19 de octubre de 1995 («Boletín Oficial del Estado» de 10 de noviembre), que figura como anexo a la presente Resolución.

Contra esta Resolución, los interesados podrán presentar ante este Rectorado reclamación, en el plazo de quince días a partir del día siguiente al de su publicación.

Valladolid, 25 de abril de 1996.—El Rector, Francisco Javier Alvarez Guisasaola.

ANEXO

PROFESOR TITULAR DE UNIVERSIDAD

Área: «Fisiología»

Plaza: TU 016

Comisión titular:

Presidente: Don Constancio González Martínez, Catedrático de la Universidad de Valladolid.

Vocal 1. Don Jesús Palomeque Rico, Catedrático de la Universidad de Barcelona.

Vocal 2. Don Fco. Andrés Lisbona Delgado, Profesor titular de la Universidad de Granada.

Vocal 3. Don Antonio Caneda Lamas, Profesor titular de la Universidad de Santiago.

Secretaria: Doña Laura Almaraz Gómez, Profesora titular de la Universidad de Valladolid.

Comisión suplente:

Presidente: Don Francisco Javier García-Sancho Martín, Catedrático de la Universidad de Valladolid.

Vocal 1. Don Roberto A. Gallego Fernández, Catedrático de la Universidad de Alicante.

Vocal 2. Don Emilio Carlos Geijo Barrientos, Profesor titular de la Universidad de Alicante.

Vocal 3. Doña María Angeles Villanúa Bernués, Profesora titular de la Universidad Complutense de Madrid.

Secretario: Don Ricardo Jaime Rigual Bonastre, Profesor titular de la Universidad de Valladolid.

11314 RESOLUCION de 29 de abril de 1996, de la Universidad Nacional de Educación a Distancia, por la que se declara concluso el procedimiento y desierta la plaza de Profesor titular de Universidad del área de conocimiento «Métodos de Investigación y Diagnóstico en Educación».

Convocada a concurso por Resolución de este Rectorado, de fecha 19 de julio de 1995 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de agosto), una plaza de Profesor titular de Universidad del área de conocimiento «Métodos de Investigación y Diagnóstico en Educación» (plaza número 63.5), departamento de Métodos de Investigación y Diagnóstico en Educación, según el Real Decreto 2630/1984, de 12 de diciembre,

Este Rectorado, vistos los artículos 90 y 91 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, y de con-